

Respuesta total de los trabajadores en la huelga de Auto Res

El 100% de la plantilla de trabajadores de Auto-Res ha secundado la huelga que comenzó en la tarde del miércoles y se extiende hasta hoy, "al tiempo que se han cumplido los abusivos, genéricos e injustificados servicios mínimos impuestos por el Ministerio de Fomento", señala el Sector de Carretera de CCOO en Cuenca.



da-Badajoz-Lisboa) y Castilla y Galicia (Madrid-Salamanca-Zamora-Benavente-Vigo-Pontevedra), y cuenta con una plantilla de unos 350 trabajadores.

Una primera fase de paros, que tendrán su continuidad en Semana Santa y en el puente del 1º de Mayo, para denunciar y protestar por las medidas impuestas unilateralmente por la empresa que CCOO califica de abusivas, desproporcionadas y sin justificar.

La empresa Auto Res opera en tres corredores: la Comunidad Valenciana (Madrid-Cuenca-Castellón-Valencia-Playas), Extremadura (Madrid-Navalmoral de la Mata-Trujillo-Cáceres-Méri-

Conflicto colectivo por la modificación de condiciones laborales

El pasado 9 de marzo se celebró en la Audiencia Nacional el juicio tras la demanda interpuesta por CCOO contra la decisión de Auto-Res por la modificación sustancial de condiciones de trabajo de la plantilla.

La compañía presentó una modificación sustancial de condiciones de trabajo de carácter colectivo, al amparo del artículo 41 del Estatuto de los Trabajadores, con un paquete de medidas "que aparejaban, sobretudo, un importante recorte de derechos de las trabajadoras y trabajadores de Auto Res. Medidas, todas ellas, de fuerte carácter económico que la empresa pre-

tende "disfrazar" como causas organizativas y productivas", afirma la FSC CCOO-Cuenca.

En base a ello CCOO presentó demanda de conflicto colectivo "ante el flagrante fraude de ley que supone justificar en causas que no concurren, tan importantes recortes de todo punto faltos de razonabilidad y que, además, suponen establecer discriminaciones entre trabajadores. No les afecta de igual manera a todos los colectivos, siendo tremendamente dispar según la provincia en la que esté ubicado el trabajador o trabajadora".

Concentración de los trabajadores de Atento-Toledo en defensa de sus empleos

Los trabajadores de Atento en Toledo se concentraron el sábado en la plaza de Zocodover de Toledo para defender sus empleos y reclamar a la empresa que ponga fin a la incertidumbre que generó al anunciar que "sobran entre 55 y 60 puestos de trabajo" en el call-center toledano.

Reclaman a la empresa que despeje de una vez las incertidumbres que sembró al anunciar que "sobran entre 55 y 60 trabajadores", el 10% de la plantilla

Instan al Gobierno de CLM a mediar para forzar a la empresa a aclarar el futuro y a dialogar con la Representación



Legal de los Trabajadores

"Desde que se desconvocó la reunión que iba a mantener la empresa con nosotros el 20 de febrero, no hemos vuelto a saber nada", denunció la presidenta del Comité de Empresa,

Chelo Gómez del Pulgar.

"Reclamos una solución urgente. Que despejen las incertidumbres que la propia empresa ha sembrado; no podemos vivir siempre con esta tensión y esta preocupación por el futu-

ro de nuestros empleos después de que Atento dijera que sobramos el 10% de los trabajadores de la plantilla"

La presidenta del Comité de Empresa instó a pronunciarse a Telefónica, que es el cliente principal de Atento; y volvió a reclamar la mediación del Gobierno de Castilla-La Mancha "que es el que tiene la competencia pero que en ningún momento se ha puesto en contacto con nosotros". Los trabajadores de Atento quieren que el Gobierno de CLM intervenga al menos para forzar a la empresa a aclarar el futuro de la plantilla y a dialogar con los representantes de los trabajadores.